



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 14 Februari 2020

Halaman: 8

UN SMP Digelar Dua Sesi

UMBULHARJO (MERAPI) -

Ujian Nasional (UN) berbasis komputer jenjang SMP di Kota Yogyakarta diupayakan dalam dua sesi. Hal itu agar siswa bisa lebih optimal mengerjakan UN saat waktu kondusif karena tidak sampai siang.

"UN berbasis komputer pada SMP dimungkinkan dilakukan sebanyak tiga sesi dalam sehari. Tetapi untuk di Kota Yogyakarta UN dilaksanakan dua sesi dalam sehari," kata Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta, Budi Asroni, Rabu (12/2).

UN berbasis komputer dilaksanakan dalam dua sesi per hari yakni sesi pertama pukul 07.30-09.30 WIB dan sesi kedua pada pukul 10.30-12.30 WIB. Menurutnya dengan mempertimbangkan waktu tersebut maka pelaksanaan UN berbasis komputer yang ideal dilaksanakan dua sesi dalam sehari. Mengingat jika UN digelar hingga sesi ketiga maka dimulai pukul 13.30 WIB.

"Kalau sampai harus menggelar hingga tiga sesi, sesi terakhir bisa siang sekali mulainya. Saat siang hari dimungkinkan siswa sudah merasa lelah sehingga hasilnya bisa tidak maksimal," paparnya.

Pihaknya memastikan ketersediaan komputer mencukupi kebutuhan untuk melaksanakan UN berbasis komputer dua sesi dalam sehari. Setiap sekolah penyelenggara UN minimal menyediakan komputer sebanyak setengah dari jumlah siswa kelas 9. Di samping itu menyiapkan komputer cadangan 10 persen dari jumlah komputer yang harus disediakan.

UN SMP akan dilaksanakan pada 20-23 April 2020. Pelajaran yang diujikan dalam UN adalah Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika dan IPA. Mengacu prosedur operasional standar UN tahun 2020 yang ditetapkan Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP), alokasi waktu setiap mata ujian 120 menit dengan 40-50 soal.

Untuk mempersiapkan siswa menghadapi UN itu, Disdik Kota Yogyakarta menggiatkan tes pendalaman materi (TPM). Dia menyatakan Disdik akan menggelar sebanyak 2 kali TPM dan tambahan pelajaran. (Tri)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 Februari 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005